

八幡こばと園だより

2025. 11月号 N0.8



木々の葉もきれいに色づき、秋の深まりを感じる季節となりました。子ども達は毎日元気な声を響かせながら散歩に出かけたり、園庭を駆け回ったりして楽しく遊んでいます。

9月から10月にかけて全クラスの保育参観懇談会を行いました。保護者の皆様にはお忙しいなか参加いただきありがとうございました。懇談会では保護者の方同士の情報交換や、参観ではクラスの活動をご覧いただいたり、お子さんと一緒に活動に参加したりしながら日常の様子をご覧いただけたのではないかと思います。皆様から頂いたアンケートの集計結果は、後日お知らせしたいと思います。

日ごとに気温差も大きくなり、体調を崩しやすい時期です。感染症の予防として、手洗いうがいの励行に心がけていきたいと思います。先月は溶連菌感染症に罹るお子さんも見られました。ご家庭でも手洗いうがいの励行はもちろんのこと、熱がなくても、鼻水や咳が続く場合には中耳炎や気管支喘息を引き起こすこともありますので、早めの病院受診をお願いします。

これから時季、インフルエンザ、ノロウィルスなどの感染性胃腸炎などの流行も懸念されます。インフルエンザの予防策としては、万が一罹っても症状を軽くするために、是非体調の良い時を選んでインフルエンザの予防接種をすることをお勧めします。

11月の予定	12月の予定
<p>5日（水）サッカー交流会（すみれ組・ゆり組） 職場体験（仙台第一中学校） ～7日（金）まで</p> <p>11日（火）わらべうた（もも組・ばら組）</p> <p>12日（水）誕生会</p> <p>13日（木）日赤奉仕団との花植え（すみれ組）</p> <p>14日（金）サッカー教室（すみれ組・ゆり組）</p> <p>18日（火）運動遊び（ばら組・すみれ組）</p> <p>21日（金）読み聞かせ（ばら組・ゆり組）</p> <p>27日（木）保護者会レクリエーション (人形劇団「どんぐりこさん」の人形劇鑑賞)</p> 	<p>2日（火）運動遊び（ばら組・ひまわり組）</p> <p>13日（土）発表会 (ばら組・ひまわり組・すみれ組・ゆり組)</p> <p>15日（月）わらべうた（たんぽぽ組・ばら組）</p> <p>18日（木）サッカー教室（すみれ組・ゆり組）</p> <p>19日（金）もちつき会</p> <p>22日（月）読み聞かせ（もも組・すみれ組）</p> <p>24日（水）誕生会</p> <p>*29日（月）～1月3日（土）まで年末年始のお休みになります。</p> 



- ◎ 12月13日（土）ばら組、ひまわり組、すみれ組、ゆり組の発表会を行います。詳しい内容については、後日お知らせします。
- ◎ 令和8年度保育施設利用継続書類の提出期間は、11月26日（水）までです。期間厳守で提出して下さい。また、令和8年度4月より保育施設等の移行希望については、11月18日（火）まで提出して下さい。
なお、書類をお預かりする時間帯は、各集金などと同様、できるだけ午前中にお願いします。
- * 移行希望の書類を提出し、希望した園に移行が決まった場合、辞退はできませんのでご注意下さい。
- ◎ 番場明笑栄養士が10月31日で退職しました。お世話になりありがとうございました。

げんき100パーセント☆～運動会頑張りました～



10月18日（土）お天気にも恵まれ、ひまわり、すみれ、ゆり組による運動会を開催しました。子ども達は運動会に向けて、できるようになりたい！、もっとこうしたい！という気持ちを持って練習に取り組んできました。

当日は、ちょっと緊張して泣いてしまったり、いつものようにいかなかったお子さんも見られましたが、みんなよく頑張っていました。きっとお家でもたくさん子ども達のことを褒めていただいでのではないかと思います。

ひまわり組・・・もも太郎のお話をイメージして、きびだんごを二人組で担ぐところから始まり、平均台をわたり、鉄棒で「ぶたのまるやき」、巧技台からのジャンプを頑張りました。最後、鬼退治をするところでは大きな歓声があがりました。

すみれ組・・・忍者になっての修行。二人組で手押し車、ジグザグジャンプ、キャタピラ、鉄棒では、自分ができる技をしてゴール！二人で息を合わせての手押し車は見ごたえがありました。

ゆり組・・・跳び箱、縄跳び、キャッチボール、ゴム飛び、鉄棒に挑戦！特にゴム飛びは朝夕の自由遊びで子どもたち自ら積極的に練習していました。迫力ある競技に会場全体に大きな拍手が響きました。

他にも、ひまわり組とすみれ組は、かけっこ、合同で「アロハ・エ・コモ・マイ」のダンスをしました。夏の間も楽しんで踊っていた子ども達。両手にお花をつけて踊る姿は、とても可愛かったです。ゆり組はリレーと、「レッツゴーいいことあるさ」のダンスをしました。ゆり組に進級した時から「レッツゴーいいことあるさ」の歌を楽しんで歌ってきた子ども達が、今度はダンスでみんなと気持ちを一つにして踊りました。一人ひとりのバトンがキラキラと光り、工夫を凝らした隊形移動も素敵でした。

